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Ata n. 95/2020 
Câmara do Programa de Pós-Graduação em Direito e Justiça Social do Conselho da Faculdade de Direito 

Aos 23 dias do mês de Fevereiro de 2021, reuniu-se às 16h, a Câmara do Programa de Pós-Graduação em 1 

Direito e Justiça Social do Conselho da Faculdade de Direito, com a presença dos professores: Maria 2 

Claudia Brauner; Anderson Lobato; Felipe Wienke; Hemerson Pase; Luciano Ferreira; Salah Khaled; 3 

Carlos André Birnfeld; Liane Pazinato; Raquel Sparemberger; Hector Cury; Rafael Ferreira; Eduardo 4 

Pitrez; Renato Duro; Eder Costa e Sheila Stolz, bem como os estudante Sheron Pereira; Caricia Oliveira; 5 

Lucas Moran; Vinicius Moura e Andreza Jacobsen para a reunião extraordinária com os seguintes pontos 6 

de pauta: 1) Recurso do resultado 01 do Edital 11/2020 Comissão de Bolsas; 2) Edital de Reingresso 2021; 7 

3) Coleta CAPES 2020. 1. Recurso do resultado 01 do Edital 11/2020 Comissão de Bolsas. A professora 8 

Maria Claudia passou a palavra ao Professor Hemerson Pase que fez a relatoria dos recursos do Resultado 9 

1 do Edital 11/2020 – Edital de Bolsas - DS Capes, passando à leitura dos 4 pareceres e após discussão 3 10 

recursos foram indeferidos por unanimidade, cito: Protocolo 1039/2021; Protocolo 1040/2021 e Protocolo 11 

1041/2021; e um não foi conhecido, cito: Protocolo 1042/2021. Edital de Reingresso 2021. A profa. Maria 12 

Claudia informou que, pela primeira vez no programa seria apresentada uma proposta de Edital de 13 

reingresso, elaborada para atender à demanda de alunos que foram desligados do curso por não haverem 14 

finalizado o mesmo com a integralização dos créditos e defesa da dissertação e que, mesmo havendo aqueles 15 

que obtiveram prorrogação de prazo, alguns não obtiveram sucesso para concluir o curso, no período difícil 16 

da pandemia de Covid-19. Informou que, junto à convocação para a presente reunião ordinária, foi 17 

encaminhado o link com a proposta do referido edital para conhecimento e manifestações, prática corrente 18 

do curso, desde sempre. Em seguida, passou a palavra ao professor Lobato para apresentação da proposta 19 

de Edital de Reingresso, para logo após oferecer a palavra aos interessados para ouvir sugestões e 20 

encaminhar os ajustes propostos. Logo após, iniciou-se a manifestação dos membros da Câmara do PPGD, 21 

para aperfeiçoar a proposta e abrir a possibilidade de que cada docente manifestasse seu interesse em 22 

oferecer uma vaga, dentro da linha e temas de seus interesses, sugerir nomes para composição de banca e 23 

especificações para ajustar o presente edital. Após algumas manifestações, o professor Carlos André pediu 24 

a palavra e demonstrou-se inconformado e, de modo muito indelicado, informou que não recebeu o arquivo 25 

da proposta, mesmo quando a secretaria informou o envio junto à convocação da presente reunião. O 26 

professor manifestou-se informando que não pode fazer alterações pois a proposta estava em formato pdf 27 

e que a mesma não estava adequada. Informe-se que a secretaria reencaminhou a todos o arquivo para 28 

manifestações, informando que poderia ter havido quebra do link ou que a mensagem pudesse ter sido 29 

perdida na caixa de spam de alguns colegas. O referido professor mesmo assim manifestou-se 30 

inconformado e, de modo veemente e grosseiro pediu vistas do Edital de reingresso, para análise. A presente 31 

coordenadora manifestou-se dizendo que não havia urgência na aprovação da proposta e que esta poderia 32 

ser afinada conforme as sugestões de toda a equipe. Logo após, e face ao clima constrangedor, o pedido de 33 

vistas foi aprovado por unanimidade.  3) Coleta CAPES 2020. A professora Maria Claudia explicou que 34 

tendo sido concluída a revisão do Coleta CAPES 2017, 2018 e 2019; está-se trabalhando para a conclusão 35 

do Coleta CAPES 2020, sendo que o prazo final foi prorrogado para o 26 de abril. Esclareceu que a 36 

Comissão Interna de Assessoramento à Avaliação (CIAA) elaborou Fichas para colher as informações 37 

necessárias para atualização dos novos campos da Plataforma Sucupira. As Fichas foram divididas em dois 38 

Grupos: Docentes; e Discentes e Egressos; anunciou que a CIAA fixou um novo prazo, até 18 de abril para 39 

entrega das Fichas referentes as suas respectivas produções do ano de 2020. A comissão já recebeu as fichas 40 

de vários docentes e que continua aguardando as informações daqueles que ainda não as encaminharam. 41 

Ao final, foi informado pela coordenadora que a reunião seria encerrada, sendo que o professor Carlos 42 

André pediu novamente a palavra no Bate papo público, mas esta já havia encerrado a reunião e sala de 43 

videoconferência. Assim sendo, fica assegurada a sua inscrição para fazer uso da palavra na próxima 44 

reunião. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 17:35 e a presente Ata foi lavrada e assinada 45 

por mim, Professora Maria Claudia Brauner e será publicada na página da Faculdade de Direito: 46 

http://direito.furg.br. Rio Grande, 03 de março de 2021. 47 


